

きらり ✨ ~輝きのある野木の子~



「笑い」について考える

12月の世界人権週間（12/4～12/10）に合わせて、本校でも12/4～12/12の期間を人権週間として、人権について考える取組を行いました。

人権集会では、「笑い」について話をしました。笑いは、私たちの心をあたたかくし、元気をくれます。また、笑いがあると、毎日の生活も楽しく豊かに過ごすことができます。

しかし、私たちの周りを見回したときに、こんな“笑い”はないでしょうか？

- ・誰かの失敗を笑う
- ・人の弱点や欠点をネタにして笑う
- ・影でこそこそ、誰かを指さして笑ったり、噂話をしながら笑う



「笑い」は、本来楽しいもののはずなのに、これらの笑いは、みんなが心から楽しめる笑いとは言えません。笑いの裏で、嫌な気持ちになったり、傷ついたりしている人がいるかもしれません。

その笑いは、誰かを嫌な気持ちさせたり、傷つけたりしていないか？

誰かを下に見ていないか？

その場にいるみんなが、心から笑えているか？

笑っている時に、ちょっとその笑いについて振り返ってみてください。

「みんなが心から楽しめる笑い」が増えれば、学校も地域も、ますますあたたかい場所になっていくと思います。野木小学校も、みんなが楽しくなる笑いで包まれるような学校にしていきたいですね。

最近の活動から



12/1 自動車くらべ（1年）
実物のショベルカーやクレーン車、重機運搬車などを見ながら、車の工夫や特色を教わりました。運転席にも乗せてもらいました。



12/10 給食センター訪問（2年）
町探検で、若狭町給食センターを訪問しました。1250人分もの給食を作っていることにびっくり。給食を残さず食べようと思いました。



12/18 冬の集会
リーダー委員会の進行で、風船バレー、進化じゃんけん、学校宝探しなどを、縦割り班で楽しみました。寒い冬でもあたたかくなりました。

栃木県の野木小学校との交流

実は、野木小学校は、全国に2つあります。もちろん、一つは本校ですが、もう一つ、栃木県野木町に野木小学校があります。両校は、同じ学校名の縁で、令和2年からオンラインの交流が続いています。

遠く離れた場所にある2つの野木小学校ですが、今ではオンラインでつながることができます。今年度も、オンラインで、おたがいの学習成果を発表しあったり、感想を交流し合ったりしました。



図書の贈呈がありました

敦賀ロータリークラブ様より、児童の健全なる成長のために、図書の贈呈がありました。今回贈呈いただいた図書は次のとおりです。

- ・パンどろぼうシリーズ（全6巻）
- ・トリックアートアドベンチャー（全7巻）
- ・手で読む 心でさわる やさしい点字（全3巻）
- ・2025年ポプラ社キラキラ新刊絵本（全8巻）
- ・いっしょにつくろう！おりょうりえほん（全3巻）
- ・遊んで学べる算数マジック（全4巻）



今後、図書室に入れますので、ぜひ手に取ってたくさん読んでください。

3学期からは Home&School へ

令和8年度からの Home & School (H&S) 完全移行に向けて、3学期からは次のように実施します。

- ・メール連絡は、H&Sで行います。
- ・おたより（学校だよりや給食だより等）は、メールと H&S を併用していましたが、H&Sのみにします。
- ・欠席や遅刻等の連絡も H&Sでお知らせください。（必要に応じて電話連絡でも構いません）

各自で連絡通知の設定などをしていただき、こまめに確認をお願いします。

なお、不明な点などありましたら、学校までお問い合わせください。

【1月の行事予定】

- 1日（木・祝）元日 新春ジョギング大会
- 8日（木）第3学期始業式 11:00 下校
- 9日（金）給食開始 14:45 下校
- 12日（月・祝）成人の日
- 19日（月）学校給食週間（～23日）
- 22日（木）給食集会①
- 23日（金）給食集会②
- 28日（水）新入生体験入学（6年生）



学校や子どもたちの様子を「ホームページ」や
「Facebook」で紹介しています。下のQRコードよ
りご覧いただけますので、ぜひご覧ください



ホームページ



Facebook